

Concierto de Guitarra flamenca en la sede el Consejo Consultivo de Andalucía.

El Palacio de Bibataubin, sede del Consejo Consultivo de Andalucía, fue la sede del concierto de guitarra flamenca que conmemoró el quinto aniversario de la declaración del flamenco como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad.

Este acto se enmarcó en la 6ª edición del Proyecto Flamenco y Cultura, que organiza la Diputación de Granada en colaboración con la Universidad de Granada, el Consejo Consultivo y el Centro Unesco de Andalucía con motivo de la nominación del flamenco como patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad y el Día del Flamenco.

Anteriormente al concierto del guitarrista Juan Habichuela tuvo lugar el acto institucional donde participaron la Secretaria General del Consejo Consultivo María Angustias Linares Rojas, que dio la bienvenida a los asistentes y la Diputada responsable del Área de Cultura de la Diputación granadina, Fátima Gómez, que recordó el compromiso de la institución para con el flamenco.